

HOHENEGG

Privatklinik am Zürichsee

Medienmitteilung

Daniel Mohr wird neuer Pflegedirektor der Privatklinik Hohenegg

Meilen, 7. Juni 2023

Der Verwaltungsrat hat Daniel Mohr zum neuen Pflegedirektor der Privatklinik Hohenegg gewählt. Er folgt somit auf Anja Arnold. Der 53-jährige Pflegefachmann wechselt von der Triaplus Klinik am Zugersee an den Zürichsee nach Meilen und nimmt hier auch Einsitz in der Klinikleitung. Er tritt seine neue Aufgabe im Dezember 2023 an.

Dr. Alphons Schnyder, Verwaltungsratspräsident, sagt: «Daniel Mohr ist ein ausgewiesener Fachmann mit grosser Erfahrung und erprobten Führungsqualitäten. Er ist die ideale Wahl für die Privatklinik Hohenegg.»

Seit 2015 leitet Daniel Mohr die Pflege in der Triaplus Klinik Zugersee und ist Mitglied der Geschäftsleitung. Die Triaplus AG ist für die psychiatrische Grundversorgung der Kantone Uri, Schwyz und Zug zuständig. Das Unternehmen bietet über Kantonsgrenzen hinweg eine koordinierte ambulante, teilstationäre und stationäre Behandlung.

Daniel Mohr sagt, er freue sich sehr auf die neue Aufgabe und die Mitarbeitenden. «Ich bin überzeugt, meine Erfahrung in der psychiatrischen Versorgung und Pflege in der Hohenegg zielführend einbringen zu können, um die nächsten Jahre aktiv mitzugestalten.» Daniel Mohr machte seine Ausbildung zum Pflegefachmann in der psychiatrischen Universitätsklinik Zürich (PUK) und war dort danach in verschiedenen Stationen und Funktionen tätig, unter anderem als Stationsleiter. Der heute 53-Jährige hat diverse Management- und Führungsweiterbildungen und das Nachdiplomstudium Master of Health Administration absolviert.

Anja Arnold verliess die Klinik bereits Ende April 2023, um eine neue berufliche Herausforderung anzunehmen. In der Zwischenzeit und bis Ende November wird die Pflege in einer Co-Leitung geführt.

Kontaktpersonen

Dr. Alphons Schnyder
Verwaltungsratspräsident
schnyder@meta-cultura.ch
077 411 21 44

Walter Denzler
Verwaltungsdirektor, Vorsitzender der Klinikleitung
walter.denzler@hohenegg.ch
044 925 12 25

Hohenegg 1 / Postfach 555 / 8706 Meilen / privatklinik@hohenegg.ch

Beilagen: [Factsheet](#), [Foto von D. Mohr](#) (kommentarlos verfügbar)

Die Privatklinik Hohenegg gehört zu den führenden Schweizer Kliniken für Psychiatrie, Psychotherapie und Psychosomatik und ist für erwachsene Patientinnen und Patienten da, die in einer psychischen Krise die bestmögliche fachliche Betreuung und eine auf ihre Persönlichkeit abgestimmte individuelle Behandlung benötigen. Die Klinik ist spezialisiert auf die Behandlung von depressiven Erkrankungen, Burnout und Belastungskrisen, Angsterkrankungen sowie Psychosomatik. Sie behandelt Privat-, Halbprivat- und Allgemein-Versicherte aus der Schweiz sowie Patienten aus dem deutschsprachigen Ausland.

Das dazugehörige «Zentrum für Psychische Gesundheit» am Spital Zollikerberg stellt den Konsiliar- und Liaisondienst im Spital Zollikerberg und im kleineren Umfang auch im Spital Männedorf sicher und bietet ambulante spezialisierte Sprechstunden an.

Die Privatklinik Hohenegg AG ist im 100% Eigentum der gemeinnützigen Stiftung Hohenegg.

Die Klinik ist Mitglied von The Swiss Leading Hospital, einem Verbund von 21 erstklassigen Spitäler in der Schweiz (www.shl.ch).

Weitere Infos unter www.hohenegg.ch

